

## Polémica

## Petro y su política antipetróleo podrían desatar pleito legal, dijo presidente de Ecopetrol

En entrevista con 'Bloomberg', Felipe Bayón sostuvo que la petrolera tiene contratos de exploración por los próximos 20 años y los desafíos legales serían con muchos otros.

10/2/2022



Semana

chriverarami...



Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol - Foto: Bloomberg, rueda de prensa

El petróleo de referencia Brent, que es la que más tiene relación con Colombia, cerró el miércoles en 91,55 dólares. Esa noticia que antes era motivo generalizado de celebración ahora es causa de polémica en Colombia, por cuenta de la arremetida del candidato presidencial Gustavo Petro, contra la exploración petrolera y hasta con las exportaciones de crudo, que representan más de la mitad de las ventas externas de Colombia.

Luego de que Petro planteara al aire un interrogante, según el cual, si el país tiene reservas para solo ocho años, por qué sigue vendiendo crudo a los demás países, el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, tras ser consultado en Bloomberg sobre la controversia que se ha desatado en el país debido a las polémicas propuestas del candidato a la presidencia de la República, dijo que el tema podría llegar hasta los tribunales.



Petro levantó un nuevo polvorín al hablar del petróleo y esto dijeron los expertos

Bayón se refirió a los contratos que tiene la petrolera estatal, con los cuales, podría seguir con la exploración durante los próximos 20 años si así lo quisieran.

El directivo de Ecopetrol expresó en Bloomberg que llegar a cambiar todo, conduciría a desafíos legales y no solo de parte de esta petrolera, sino de muchas personas.

Bayón dijo que no desconocía la preparación que deben hacer las naciones para un futuro con menor demanda de combustibles fósiles, "la transición debe ser ordenada".

En consecuencia, no es un tema para tomar decisiones de un día para otro.

## Varias propuestas

Y ya son varias las propuestas que ha lanzado Petro, dentro de su convicción de que no se puede seguir dependiendo del petróleo, en medio de una lucha global y frontal contra el cambio climático.



Temperaturas muy altas o bajas; amenazas contra la vida en la naturaleza, inclusive la del propio hombre son algunas de las premisas que han rodeado el debate sobre ese problema ambiental que se relaciona con la quema de combustibles fósiles en carros, camiones y aviones.

El tema se ha convertido en bandera en las campañas electorales. Y no es para menos. Sin embargo, tampoco se pueden desconocer situaciones como la de Colombia, en donde más del 47% de las exportaciones son de petróleo.

Medios internacionales han registrado que Gustavo Petro estaría buscando la manera de formar un nuevo bloque latinoamericano o, inclusive, más allá de las fronteras de la región, que esté interesado en alejarse de la economía de los combustibles fósiles.

En el caso particular de Ecopetrol, la compañía en la que el Estado tiene la mayoría de la propiedad, ya se han escuchado voces de calificadoras que apuntan a que la nota de esta compañía se vería afectada en su valoración, sobre las propuestas que originalmente hizo Petro, de frenar la firma de nuevos contratos de exploración petrolera, si llega a ganar la presidencia.

## Ya hay efectos

Según la publicación de Bloomberg, desde agosto, cuando Petro mencionó por primera vez el fin de la exploración petrolera, "los bonos de Ecopetrol han registrado algunas de las mayores pérdidas entre las compañías petroleras de mercados emergentes".

Y eso que las ideas de Petro, de quien ya se empieza a hablar como un anti-petróleo extremo (sin cabida a la mediación para que la reducción del uso de combustibles fósiles sea paulatina), aún no han sido ampliamente explicadas por el, hasta ahora, más fuerte candidato a llegar a la Casa de Nariño.



Gustavo Petro

Petróleo

Exportaciones

Ecopetrol

Felipe Bayón Pardo



Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí



Descarga la app de Semana noticias disponible en:

